



Binance, uno de los mayores exchangers de criptomonedas, informó que hará el proceso de listado de divisas digitales más amigable y cambiará el concepto de «comisiones».

En una publicación en Medium este lunes, la compañía informó que al avanzar en el proyecto revelaría las tarifas que surgen en el proceso de obtener una criptomoneda que figura en el intercambio y donará todas las comisiones a la caridad, específicamente, a su propia organización, la Blockchain Charity Foundation, *«una organización sin fines de lucro dedicada al avance de la filantropía habilitada por blockchain para lograr un desarrollo global sostenible»*.

Según la publicación, Binance permitirá que cualquier equipo que intente ser incluido en la lista, podrá dar su propia tarifa, que la compañía ahora llama *«donación»*. Binance asegura que no «dictará» la cantidad ni que exista una tarifa mínima para que un proyecto pueda ser listado.

Esta decisión podría deberse a las acusaciones sobre las tarifas anteriores de Binance, que cobró hasta 2.6 millones de dólares para proyectos que buscaban ser incluidos en su lista. La compañía ha negado dichas acusaciones.

Binance ha asegurado que revelará la cantidad de donaciones que avanzan.

*«Binance seguirá utilizando el mismo estándar elevado para el proceso de revisión de la lista», afirmó Changpeng Zhao, CEO de Binance. «Una gran donación no garantiza ni influye de ninguna forma en el resultado de nuestro proceso de revisión de listas».*